THE ROTARY CLUB



OF YAMATO-NAKA

大和中ロータリークラブ会報

REACH OUT...

手をさし伸べよう…

R.I 会長 クレム・レヌーフ

第 9 回 例会 1978年8月26日(土) 晴

第15号

出席報告

≙ in to	书 室 数	7 7 9	前四の修正
25 名	23 名	100 %	100 %
한 호 총			1

矢野会長テーマ 友情の輪をひろげよう

司 会 蜂屋副会長

会 場 光 鶴 園 (鶴巻温泉)

ゲスト

星 特別代表

会長報告 蜂屋副会長代行

。今日は幹事の御苦労により、ここ光鶴園で行う ことになりました。本日のプログラムは、クラ ブフォーラムということで、7時30分まで行い ます。

幹事報告

- ・8月20日,国立相模原病院に小笠原会員を,星 特別代表とご一緒に見舞いました。まだ検査中 とのことでしたが,顔色も良く元気のご様子で した。皆様によろしくとのことでした。早く全 快して皆様にお会いしたいとのことでした。
- 。8月31日の例会日に、地区年次大会の登録料を 集めますので、ご協力をお願いします。登録料 はご案内の通り、会員1人8,000円、家族1人 6,000円です。

委員会報告

ロータリー情報委員会 北砂委員長

・来月より、例会後新入会員の為に、綱領、細則等の勉強会を行います。例会後約30分くらいずつ行い、約4ヶ月にわたり行います。新入会員を対象としていますが、創立会員の参加も歓迎します。

親睦活動委員会 猪熊委員長

今晩例会後、8時より懇親会を行います。大い に賑やかにやって下さい。

クラブフォーラム

星 特別代表

本日は初めての例会日,会場を変更し,親睦を かねた会です。この様に変更して行うことを,定 期的にやっているところもあります。例えば,座

> 本日のフログラム (8月31日) 郡司君 イニシェイションスピーチ 蜂屋君 長谷川君

次週予定(9月7日) 猪熊君

イニシェイションスピーチ 伊藤君 亀谷君

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

例会日: 毎週木曜日12時30分より

会 長 : 矢野久元 副会長 : 蜂屋良平 幹 事 : 長谷川清一会報委員 : 土屋・郡司

事・務 所 : 大和市中央1-5-40 及 び 大和市商工会館内 例 会 場 電話0462(63)7926 間RCは、第5例会日は夜行うというようにしています。皆様の御希望があれば、年に何回やっても良いし、座間RCの様にやっても良いと思います。ご検討下さい。

クラブフォーラムは年に4回以上行うことになっているRCの討論会です。それぞれの方が意見を出し合い、クラブの行き方を検討する会です。年4回とは、4大奉仕部門(国際奉仕、社会奉仕職業奉仕、クラブ奉仕)について最低1回は行う事になっている為です。本日は「クラブ奉仕」という事で討論をする訳ですが、認証状伝達式、

(チャーターナイト) について討論をしたいと思います。チャーターナイトはクラブ奉仕の活動だからです。

チャーターナイトとは、国際ロータリーから来た認証状を、改めてガバナーから正式に伝達していたゞく為の式で、公式に全国(世界)のクラブに知れわたる事になります。そしてこれ以後ビジターも多くなります。言いかえれば、結婚の被露宴に当るものです。出来るだけ盛大に、多勢に集まっていたゞき行いたいものですが、決して派手になる必要はありません。これまでいろいろなクラブのチャーターナイトが行なわれましたが、派手にやって、後でその後遺症が全会員に負担となる様な無理をして行う必要はありません。大和中クラブの場合は、一応来年の4月22日に行う予定になっていますが、それまでの間に行なわれる他クラブのチャーターナイトを出来るだけ見学され参考にされたらよいと思います。

長谷川幹事

只令星特別代表からお話がありましたが、私共中クラブでは一体どの様に行うか、参考までにお手元に資料を差し上げましたが、今日は会場をどこにするか、を重点に討論したいと思います。ご参考までに案を申し上げますと、1.車体工業体育館、2.式を大和中央文化会館で行い、パーティーを厚木基地内の将校クラブで行う、3.式もパーティーも厚木基地内で行う。この3つの案を提案致しますが、この他にもっと良い場所がありましたらご意見下さい。

このあとこの3件につき討議した結果,厚木 基地内で全部行うという意見が大勢を占め,幹事 が一応問合せをした上で決定することとなった。

この後長谷川幹事の用意された資料に基き,各職務分担について,準備委員会を設けることとなり,各分担について希望が出された。正式決定は8月31日の例会後理事,役員会に於て決定することとなり,7時30分例会終了。

ロータリー情報

ロータリー地理学

世界中で1番北にあるロータリー・クラブはノルウエイの Nordkapp R.C で北緯71度12分、その反対に最南のクラブはチリーの P_{unta} Arenas で52度55分あたりである。こんなさいはての地でも、Nordkapp は26名、 P_{unta} Arenas に至っては60名にも及ぶ会員数を持っていて、ロータリーの勢力が陸地の隅々にまで及んでいるのが判る。

アメリカ合衆国内で最も人口の中心に近いクラブはイリノイ州のOlneyクラブである。

ロータリーのある国で最も小さいのはモナコでたった一つMonacoのクラブがあるだけで、その会員数も50名である。反対に最も大きい国はカナダで、アメリカ合衆国ではありません。

最も東だとか、1番西だとかは無論言えないことであるが、大平洋中日付変更線に最も近いRCはフィジー諸島のSuvaRCで僅かに西側にある。 (笹部誠著ロータリーあれこれより)

スマイルBOX

猪熊会員 第1回親睦会の御協力と会報委員に(ゴマ)をすって、ありがとうございました。 宮之原会員 仕事が遅れ自宅に寄らないで、横浜から直行して来ましたが、遅れて申し訳ありません、お陰で山の神(女房)にも心配させました。

※ 例会中宮之原会員の夫人より電話が入り、家に戻って来ていないので、欠席するかも知れませんとの伝言が入った。